

Le président du Venezuela appelle à respecter les mesures sanitaires pour endiguer la progression du CIV-19



Caracas, 16 mars (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a renouvelé l'appel à la population à respecter avec discipline les mesures sanitaires décrétées par les autorités pour endiguer la progression du CIV-19 dans le pays.

Nicolás Maduro a signalé sur son compte twitter que de façon unie, avec conscience et en coordination avec l'Organisation Mondiale de la Santé, le pays réussira à éviter la propagation de la pandémie qui menace l'humanité.

Le gouvernement vénézuélien a annoncé des mesures supplémentaires pour couper la chaîne de contagion de cette maladie. 10 Vénézuéliens ont déjà été dépistés positifs ces dernières 48 heures.

Les autorités entreprendront des actions de quarantaine sélective par régions pour garantir que les personnes sortent de chez eux seulement en cas de besoin et sous les exceptions incluses dans les normes afin de réduire les possibilités de contagion.



Radio Habana Cuba